



39 Referenz

Führung und Entwicklung

[Dr. Joachim V. Hofmann](#)

Business Coach, Hofmann Business Coaching (07/2008 – heute)

Hr. Georg Meinicke
Leiter Aufbaustab REAG/GARP 2.0
Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF)

Empfehlungsschreiben:

Sehr geehrter Herr Dr. Hofmann,

Sie haben mich im Rahmen unseres Coachings in einer für mich sehr wichtigen Phase meiner beruflichen und persönlichen Entwicklung begleitet. Unser Coaching fiel mit dem Start eines Strategiprojektes im Bundesamt zusammen, welches sich stetig weiterentwickelte und sowohl fachlich wie auch führungstechnisch neue Anforderungen an mich stellte. Mit der Einrichtung des Aufbaustabs im August 2022 habe ich dann auch erstmalig im Bundesamt Führungsverantwortung übernehmen dürfen.

In dem von Juli 2022 bis November 2022 andauernden Coaching haben wir gemeinsam in 15 Stunden in einer guten und vertrauensvollen Atmosphäre eine Vielzahl von Themen rund um das Thema Führung und Selbstorganisation behandelt. Die Inhalte des Coachings stimmten Sie stets mit mir ab, wobei sie zu jeder Zeit auf meine individuellen Wünsche und Fragen gerne eingingen und diese in die Sitzungen integrierten. Besonders in Erinnerung werden mir vor allem unsere intensiven Gespräche zu den Bereichen Stärken, Selbstwert und Werte bleiben. Das Coaching hat sehr gut dazu beigetragen meine Fähigkeit zur Selbstreflexion zu erweitern und mir geholfen, im beruflichen Arbeitsalltag meine Stärken einzubringen und auf diese zu vertrauen.

Nochmals vielen herzlichen Dank für das sehr gewinnbringende Coaching, dessen Ziele aus meiner Sicht alle vollumfänglich erreicht wurden. Die Erfahrungen, Inhalte und vermittelten Werkzeuge aus dem Coaching helfen mir nach wie vor bei meiner täglichen Arbeit.

Ich empfand unsere Gespräche und unseren Austausch stets überaus wertvoll für mich und meine Arbeit. Insbesondere Ihr reicher Erfahrungsschatz und ihre Fähigkeit, Herausforderungen aus verschiedenen Blickwinkeln zu betrachten, haben dazu beigetragen mich beruflich weiter entwickeln zu können.

Ebenso habe ich Ihre Unterlagen und Notizen zu den Sitzungen schätzen gelernt, die mir bei der Reflexion des Coachings und der Nachbereitung eine große Hilfe waren. Ihre Begleitung auf den ersten



Metern des Weges vom „Mitarbeiter“ zur „Führungskraft“ war für mich eine wertvolle Erfahrung von der ich bis heute profitiere.

Insgesamt war und bin ich überaus zufrieden mit Ihnen als Coach und den Inhalten unseres Coachings, sowie dem vertrauensvollen Umgang untereinander. Uneingeschränkt und mit gutem Gewissen kann ich Sie, Herrn Dr. Hofmann, daher weiterempfehlen und danke Ihnen sehr für Ihre konstruktiven Ratschläge.

Mit besten Grüßen

Georg Meinicke, Nürnberg 31.03.2023